
Protokoll zum Mitarbeitertreffen vom 10.01.2007

Gesprächstermin mit ÖSW zum Thema Hausabrechnung

Fr. Franzl versucht, mit Fr. Dr. Fahrngruber am 31.01./ 16 Uhr (Ersatztermin: 14.02.) einen 
Gesprächstermin zur Klarstellung offener Fragen bezüglich der Hausabrechnung zu 
vereinbaren.
Zu diesem Termin wird sie von Fr. Bluma, Dr. Heckl und Hr. Minixhofer begleitet.

Für die Erstellung des Masterplans wird ein gesonderter Termin vereinbart.
Gleichzeitig muss ein Termin zur Abhaltung einer allgemeinen Hausversammlung ins Auge 
gefasst werden.

Qualitätsprobleme SAT-Anlage

Die Firma Roisz wurde verständigt und ein Termin für den 03.01. war ausgemacht, konnte 
jedoch aufgrund eines Bandscheibenvorfalls H. Roiszs nicht eingehalten werden.

Da einige Miteigentümer den Empfang von NÖ-HEUTE wünschen, wird eine 
Bedarfsumfrage
mit Aushang durchgeführt.

Allfälliges

Wer hat die aufgelegten Gummimatten vor den Eingangsbereichen bestellt?
Wäre eine andere Lösung besser?
(Die Matten sind sehr klein und zu hoch – sie behindern.)

Nächstes Mitarbeitertreffen: Mittwoch, 14.02.   19 Uhr Kinderspielraum

Mit lieben Grüßen!
Hildegard Reich-Minixhofer


